

En Acolla se Derrumbaron Dos Casas

44 HECTAREAS INUNDADAS EN PACA Y YANAMARCA

Por Max Milián de la Calle

JAUAJA, (EPN).— El desbordamiento de la laguna de Paca a causa de las torrenciales lluvias que azotan esta parte de la región, solo afectó cuatro hectáreas de cultivos de pan llevar.

Ingenieros de la X Zona Agraria, el Prefecto Accidental Guillermo Saavedra Mongrut inspeccionaron la zona devastada constataando que las aguas afectaron pequeñas parcelas de sembríos ubicadas en los bordes de la laguna.

En las tierras comunales de Paca, Chuñan Chuclu Pancan y en la propiedad del agricultor, Pedro Aizcorbe el desborde inundó cerca a cincuenta hectáreas que no fueron sembradas como medida de previsión.

El desbordamiento de la laguna ubicada a dos kilómetros de Juaja se debió principalmente obstruido por gran cantidad de algas y hierba obstruido por gran cantidad de algas y yerbas de toda clase que impiden la salida de agua para volcarla al Mantaro.

La pala mecánica que viene trabajando en el limpiado del canal se hallaba a mil trescientos metros del borde de la laguna para concluir con esta labor.

Los ingenieros de la Zona Agraria X Abelardo Gutiérrez y Rodolfo Rodríguez ante la emergencia, ordenaron para que la mencionada máquina trabaje en dos turnos a fin de que las aguas discurran con facilidad evitando otro desbordamiento.

Por su parte el Subprefecto de la Provincia Ricardo Galarza, dispuso que las comunidades afectadas salgan en faenas comunales para acelerar la limpieza del canal.

EN YANAMARCA SERIAN 40 HTS.

En el valle de Yanamarca a causa de la enorme caudal del río "Yanamarca" alrededor de cuarenta hectáreas de sembríos han sido dañadas en las tierras pertenecientes a las comunidades de Acolla, Chocon, Tragadero, Muquillanqui y Pachascuchu.

En Acolla se cayeron dos casas ubicadas en el borde del mencionado río, sin registrarse víctimas personales.



JAUAJA, (EPN).— Las aguas se desbordaron en la hermosa laguna de Paca e inundaron las tierras que están en las inmediaciones.

HACE 19 AÑOS QUE NO LIMPIAN CANAL DE PACA

JAUAJA, (EPN).— ¡Increíble!. El único canal de desagüe de la laguna de Paca no ha sido limpiado durante diecinueve años.

La indiferencia y negligencia de las comunidades y propietarios de tierras que la bordean cobró un alto precio al inundar los cultivos de pan llevar y otras áreas que por temor no fueron sembrados.

El desbordamiento en esta temporada de lluvias se debe esencialmente a que las aguas

provenientes de numerosos riachuelos que aumentan con siderable intensidad su caudal se almacenan en la laguna, por que no tiene por donde desfogar ya que el único canal está totalmente obstruido por hierbas.

La zonas más afectadas son aquellas que se encuentran en las partes bajas de Paca, Chuñan y Hincan.

No obstante en la acción devastadora de la mencionada laguna los pueblos afectados no contribuyen al limpiado del canal.

CONCEPCIÓN

Muquinarías Romperán

Aislamiento de Castilla

CONCEPCIÓN, (EPN).— La Oficina de Infraestructura Vial romperá el aislamiento que afecta a los pueblos de la parte alta de Mariscal Castilla "Comas".

Un potente Cañarpillar que viene trabajando en el pueblo de Andamarea, será enviado a la carretera Gomas-Mariscal Castilla para limpiar los flujos de tierra y lodo.

Los trabajos deben iniciarse dentro de 48 horas, «aculandolos» en el transcurso de la próxima semana esta seta rehabilitada totalmente.

En el sector de la vía Pusaepampa-Comas ha surgido un serio inconveniente con el puente que ha sido arrastrado por el río. La reparación de este acceso está supeditada a la autorización de la comunidad a que una variante se construya sobre una área de sembríos.

Un vocero de Infraestructura Vial manifestó que los huaycos que han destruido las pavaformas de la carretera serán limpiados de acuerdo a las posibilidades que tenían con el pull de maquinarias dentro de la zona que operaban.

